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Jahresbericht des Präsidenten 
 
Das Vereinsjahr 2006/07 begann mit der Wahl meinerseits an der GV 2006! 
Der erste Punkt war leider Negativ, ein Skiwekeend kam nur knapp zustande. Leider 
drohte es dann, an den nach und nach abspringenden Teilnehmern zu scheitern, das es 
trotzdem nicht stattfand, war der Schneemangel schuld. Mit einem Alpamare Besuch 
wurde nicht Ski, sondern Rutschbahn gefahren! In diesem Jahr musste ich einen neuen  
Organisator für die Papiersammlung suchen, den ich in den Personen Pius Fischer und 
Gaby Schiess gefunden habe. 
Damit konnte ich mich verstärkt meiner neuen Aufgabe widmen. Dank Vreni Lutz konnten 
wir Monika Stolz als Aktuaren gewinnen und somit die Belastung im Vorstand einwenig 
verteilen. Trotz allem fehlt uns immer noch ein Vizepräsident!  
Dann stand der Dänenbesuch bereits im Vordergrund. Die verschickten Einladungen 
kamen nur zaghaft zurück, obwohl für wenig Geld eine Woche Ferien lockte. Am Schluss 
waren es doch 19 WSCianer die den weg nach Dänemark antraten und eine toll Woche 
verbrachten und ich glaube es hat ihn keiner bereut. Denn Dänemark ist sicher eine Reise 
wert! Wir freuen uns auf den Besuch der Dänen bei uns im 2009. 
 
Trotz kleineren Schwierigkeiten konnten wir diverse Wettkämpfe bestreiten in denen unser 
Schwimmer auch zu Medaillen Erfolgen kamen. Leider haben sich beim Fahren die Eltern 
unserer Schwimmer nicht besonders hervorgetan, mit kleineren Ausnahmen.  
Wir haben festgestellt, dass unsere Abläufe verändert werden müssen. Nur damit kann 
unsere Belastung etwas reduziert werden. Somit suchen wir einen neuen Materialwart der 
dafür sorgt, dass im Lager immer genügend Material vorhanden ist und mit grosser 
Freude und Elan an einer Verbesserung unserer heutigen Situation herbeiführt. 
 
 
 
 
 

Euer Präsident 
 Roland Aeberli 


